



Vor dem Start der offenen Kegelstadmeisterschaft: Die SG-Mitglieder zusammen mit ihren Ehrengästen.

Das Drachenkegelturnier ist eröffnet

Öffentliche Meisterschaft für Sport- und Privatkegler – Bis zum 26. Juli

Furth im Wald/Eschlkam. Das Drachenturnier der Furthener Sportkegler ist eröffnet. Erstmals im neuen Vereinslokal auf der Kegelbahn der Familie Penzkofer in Eschlkam, nachdem der Kegelverein seinem bisherigen Vereinslokal Adieu gesagt hatte. Bis zum Sonntag, 26. Juli, rollen noch die Kugeln im Gasthof zur Post, und die Kegler hoffen auf alle „Neune“ und auf gute Ergebnisse, dass die Kegel so fallen, wie sie es sich wünschen.

Turnierleiter Thomas Späth freut sich, den Schirmherrn Andreas Roder mit seiner Frau und Tochter, die Ehrenschirmherrin Maria Penzkofer und Vorstandschaftsmitglieder zur Eröffnung begrüßen zu dürfen. Man habe Nägel mit Köpfen gemacht. Mittlerweile sei der Umzug abgeschlossen, die Bahnen optimiert. Das Sportlerstüberl wurde mit Hilfe des Sportkegelclubs restauriert und eingerichtet, sodass sich der Verein bereits recht wohl fühlt. Turnierleiter Späth bedankte sich bei Vereinswirtin Maria Penzkofer für das Entgegenkommen und die Unterstützung.

Schirmherr Andreas Roder bedankte sich für die Ehre der Schirmherrschaft, bekannte dazu,

dass er gerne den Schirmherrn mache, wenn er auch als Furthener Stadtrat bedauere, dass der Sportkegelclub sich „auswärts“ niedergelassen habe. Er habe ein gutes Gefühl, dass das Drachenturnier trotzdem ein Erfolg werde. Roder wünschte dem Turnier einen fairen, unfallfreien und sportlichen Verlauf, gute Holzzahlen, dass der Bessere gewinnen möge. Und dem Verein wünschte er einen Erfolg auf allen Linien.

Ehrenschriftführerin Maria Penzkofer schloss sich den Dankesworten an. Die Familie Penzkofer könne mittlerweile 35 Jahre Kegelbahngeschichte schreiben. Sie wünschte sich und dem Verein, dass sich auch viele Sportkegler und Privatkegler aus der Marktgemeinde Eschlkam beteiligen.

Schirmherr Andreas Roder eröffnete das Drachenturnier 2015 mit drei Schüben, beim ersten Schub fielen acht Kegel, so gelang ihm gleich ein „Kranz“.

Die Spielgemeinschaft Sportkegelclub Furth im Wald e.V. lädt alle Sportkegler und Privatkegler aus nah und fern zur offenen Meisterschaft im Rahmen des Drachenturniers 2015 ein. Startzeiten sind vom



Ehrenschriftführerin Maria Penzkofer und Schirmherr Andreas Roder eröffneten das Turnier.

15. bis 25. Juli, täglich von Montag bis Freitag von 18 bis 23 Uhr, am Samstag von 15 bis 23 Uhr. Die Siegerehrung findet am Sonntag, 26. Juli, um 19 Uhr statt.

Das Turnier wird im 120 Kugelmodus durchgeführt. Ein Durchgang besteht aus 60 Schüben: 15 Volle, 15 Abraum, 15 Volle und 15 Abraum. Ein Wechsel der Bahnen ist nicht zwingend notwendig, kann

aber, je nach Bahnbelegung vorgenommen werden. Drei Starter bilden eine Mannschaft, auf die Gewinner warten herrliche Pokale und Trophäen.

Info

Anmeldung bei Thomas Späth (Telefon 0176/99290962). Infos auch im Internet unter: www.sg-furthimwald.de.